



## Ärzte spenden 5350 Euro

**Regensburg (rs).** Seit dreizehn Jahren sammeln die Ärzte im MediPark einmal im Jahr Spenden für einen guten Zweck. Und so kam auch dieses Mal wieder eine beachtliche Spendensumme zusammen. Über den stolzen Betrag von 5350 Euro freut sich die Alzheimer Gesellschaft Oberpfalz e.V. Selbsthilfe Demenz, in Vertretung von Vorsitzender Maria Kammermeier: „Wir können das Geld sehr gut brauchen. Wir reaktivieren gerade eine Therapiegruppe, in der die an der Universität Erlangen entwickelte MAKs-Therapie zur Anwendung kommt – ein nicht medikamentöses Therapiekonzept zur Stabilisierung und Aktivierung. Zudem wollen wir einen Chor gründen für Menschen mit und ohne Demenz. Und wir möchten unsere Bewegungsangebote ausbauen.“

Foto: Meßmann